

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 12. März 2020

Zwei neue Graffiti Projekte fertiggestellt

Unter der Anleitung des Graffiti-Künstlers Thomas Parakenings nutzten einige Jugendliche im Rahmen einer Veranstaltung der städtischen Jugendpflege die Gelegenheit sich in die Feinheiten des Graffitisprayens einweihen zu lassen, bzw. ihre Vorkenntnisse aus den bereits stattgefundenen Aktionen zu vertiefen. Die Sprayaktionen fanden diesmal auf 2 Privatflächen statt. Verschönert wurden ein Zaun auf der stattlichen Länge von 25 Metern sowie ein Garagentor samt Seitenwänden.

Die vorher eher tristen Flächen sorgen nun für ein farbenfrohes Highlight in der Umgebung. Die Nachwuchskünstlerinnen und –künstler waren mit viel Engagement und Lerneifer bei der Sache und würden sich über weitere Projekte freuen. Bürgerinnen und Bürger, die sich Graffitikunst auf Ihrem Grundstück wünschen und die entsprechenden Flächen zur Verfügung haben, melden sich bitte bei der Jugendpflege der Stadtverwaltung Mühlheim unter 06108 – 76915 oder per Email an jugendpflege@stadt-muehlheim.de.